



- 1987** Erste Vertragserweiterung mit der Daimler AG für den Transporter-Service in Berlin
- 1988** Auszeichnung der UGV Endres durch die Daimler AG für hervorragende Serviceleistungen
- 1991** Nach Mauerfall und Wiedervereinigung erster Großauftrag des neu gegründeten Landesbetriebs Straßenwesen Brandenburg; heute hat jede der zwölf Autobahn- und 33 Straßenmeistereien zwei bis drei Unimog im Einsatz.
- 1992** Ausweitung der Zusammenarbeit mit der Daimler AG für PKW, Transporter, LKW; Neugründung von zwei eigenständigen Firmen in Oranienburg und Ludwigsfelde; in den Folgejahren werden u.a. die Landesbetriebe Straßenwesen Brandenburg und die Firma Feind zu wichtigen Kunden.
- 2008** Die Stützpunkfeuerwehren im Land Brandenburg werden zum neuen Kunden von Unimog; fünfzehn Unimog U5000 wurden bislang verkauft.
- 2010** 65jähriges Bestehen der Hans-Henning Endres GmbH und Co. KG
- 2011** 60jähriges Jubiläum der Endres Unimog-Generalvertretung in Berlin
- 2012** Die bisherige Unimog-Generalvertretung für das nördliche Brandenburg und Mecklenburg-Vorpommern, die Harald Bruhns GmbH, übernimmt am 1. Januar den Unimog-Vertrieb von der Firma Endres und gründet dazu die Firma Endres-Bruhns-GmbH. Die Firma Hans-Henning Endres konzentriert sich nun auf den Unimog und Transporter-Service von Mercedes Benz
- 2013** Angelika Meyer-Grant legt ihre Geschäftsführertätigkeit nieder; Nachfolger wird Michael Albrecht.

